

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diuraikan tentang Pengelolaan Media Foto Dalam Pembelajaran Daring Kelas IX di MTs Mafatihul Huda Kecamatan Depok Kabupaten Cirebon dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pembelajaran daring dengan menggunakan media foto sebagai sarana dirasa lebih mudah dalam pembelajaran jarak jauh antara guru dan siswa karena guru dapat mengirim foto berisi materi pembelajaran dan siswa bisa paham isi materi tersebut, semua siswa pula dapat mengakses foto pembelajaran tersebut sehingga pembelajaran daring bisa terlaksana.
2. Pengelolaan media foto dalam pembelajaran daring pada masa pandemi sekarang sangat bermanfaat untuk pembelajaran yang harus berlangsung karena proses belajar menggunakan foto sangat bisa diakses oleh seluruh siswa, sehingga siswa tetap semangat dalam proses pembelajaran sehingga minat belajar siswa tidak akan turun.
3. Minat siswa dalam pembelajaran daring menggunakan media foto untuk membantau proses belajar siswa di rumah pada masa pandemi *Covid-19* disambut dengan baik oleh semua siswa, keantusiasan para siswa sangat tinggi dalam penggunaan foto karena siswa bisa memahami materi pembelajaran dengan sangat mudah sehingga bisa mengikuti proses belajar daring pada masa pandemi sekarang.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas peneliti memberi saran sebagai berikut:

Guru sudah sangat baik dalam menghadapi pembelajaran dimasa pandemi saat ini, tetapi harus tetap mengawasi atau memberi nasihat disela pembelajaran kepada para siswa mengenai berperilaku baik karena sekolah dalam masa pandemi sekarang tidak bisa mengawasi bagaimana perilaku para siswa. Sekolah tidak hanya memberi ilmu pengetahuan tapi juga harus membuat siswa memiliki adab yang baik dalam sosial atau lingkungan sekitarnya. Dalam masa pandemi sekarang pembelajaran daring sangat diperlukan, sehingga harus dapat memiliki kreatifitas dan motivasi dalam pembelajaran agar anak dalam belajar daring mampu menangkap dan menanggapi proses pembelajaran daring dengan baik dan benar sebagaimana mestinya

